

Berita dari Kami

- **Menengok Sekilas Kegiatan Pencerah Nusantara IV di 9 Lokasi**

Tak terasa, perjalanan yang dilakukan oleh Pencerah Nusantara IV sebentar lagi akan berakhir. Pada penghujung tahun 2016 sampai awal tahun 2017, tim pengelola CISDI memiliki kesempatan untuk mengunjungi masing-masing tim PN IV di 9 lokasi.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/menengok-sekilas-kegiatan-pencerah-nusantara-iv-di-9-lokasi>

- **CISDI Sebarkan Semangat Pembangunan melalui Diskusi di Dua Universitas Ternama di Indonesia**

Menyusul semangat Hari Sumpah Pemuda yang diperingati setiap tanggal 28 Oktober, CISDI, sebagai organisasi masyarakat sipil yang fokus di bidang pembangunan kesehatan dan pemberdayaan pemuda, menebarkan semangat kepemudaan kepada mahasiswa/i di Universitas Indonesia dan UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/cisdi-sebarkan-semangat-pembangunan-melalui-diskusi-di-dua-universitas-ternama-di-indonesia>

- **SMP Al-Izhar menjadi Penutup Tahun 2016 Kegiatan Generasi Kreatif Penggerak Nusantara**

Penggerak Nusantara kembali beraksi di SMP Al-Izhar, Pondok Labu, Jakarta Selatan. Peserta yang diikuti oleh kurang lebih 100 orang, saat ini sedang duduk di kelas 8.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/smp-al-izhar-menjadi-penutup-tahun-2016-kegiatan-generasi-kreatif-penggerak-nusantara>

- **CISDI Berbagi Pengalaman di Penghujung Tahun 2016**

Pada penghujung tahun 2016, CISDI mendapat kesempatan untuk menjadi pembicara.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/cisdi-berbagi-pengalaman-di-penghujung-tahun-2016>

- **Hari Gizi Nasional ke-57**

Bertepatan dengan Hari Gizi Nasional. Namun sayangnya, pemenuhan gizi di Indonesia belum optimal. Bahkan masyarakat Indonesia tengah menghadapi double burden nutrition.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/articles/view/hari-gizi-nasional-ke-57>

- **Sukses Selalu Rishka, Gung, Vio, dan Fikran!**

CISDI percaya bahwa pembangunan kesehatan merupakan tanggungjawab bersama. Bukan hanya tanggungjawab dokter, dokter gigi, perawat, bidan, ahli kesehatan masyarakat dan mereka yang bekerja di dunia kesehatan, tetapi masih ada komponen lain yang dapat berkontribusi untuk memajukan kualitas kesehatan masyarakat di Indonesia.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/sukses-selalu-rishka-gung-vio-dan-fikran>

- **Pemuda Pemudi Indonesia Terbukti Peduli dengan Perubahan Indonesia yang Lebih Baik melalui Pencerah Nusantara V**

Perjalanan yang dilakukan oleh Pencerah Nusantara IV akan segera berakhir. Akhir Januari hingga awal Februari 2017 kemarin, Pencerah Nusantara melangsungkan direct assessment untuk 110 peserta yang terpilih dari 3.101 peserta yang daftar menjadi Pencerah Nusantara V.

[Baca Selengkapnya...]

<http://cisdi.org/news/view/pemuda-pemudi-indonesia-terbukti-peduli-dengan-perubahan-indonesia-yang-lebih-baik-melalui-pencerah-nusantara-v>